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ACTA Nº 1210 (Sesión Nº 3 de 2023) 

Corresponde a la sesión presencial efectuada el día 07 de marzo de 2023 en la Sala de Seminarios de la 
Escuela de Derecho en la que participaron los capitulares: 

Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo, 
Mónica Castro Valdebenito,  
Marco Cisternas Vega, quien preside, 
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,  
Juan Palma González, 
Pedro Santander Molina, 
Esteban Vargas Abarzúa, y 
René Venegas Velásquez 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
 
  
Tabla 

 
1. Aprobación del acta N° 1209. 

2. Trabajo interno 
3. Varios. 

 

El Presidente da la bienvenida a los capitulares luego del receso de verano de la Universidad. A 

continuación, explica que, debido a trabajos que aún se están realizando en las dependencias del Capítulo, 

se solicitó a la Escuela de Derecho poder sesionar en la Sala de Seminario. Agradece la gestión del capitular 

Eduardo Caamaño con el Director de la Escuela de Derecho, profesor Eduardo Aldunate. 

 

1. Aprobación del acta N° 1209 

 
Se aprueba el acta 1209 con modificaciones menores. 
 

 
2. Trabajo interno Capítulo Académico 

 

Participación del Vice Gran Canciller en las reuniones del CA.  

 

El Presidente informa que hoy martes, junto al capitular Esteban Vargas, sostuvieron una reunión 

con el Vice Gran Canciller, profesor Cristian Eichin, para conversar sobre cómo potenciar su rol de 
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Presidente honorario de este órgano colegiado. En la reunión se expusieron y comentaron las 

diferentes funciones que realiza el Capítulo y en las cuales sería fructífera su participación, 

especialmente en las referidas a temas institucionales y de sello valórico. Durante la reunión se 

alcanzaron acuerdos que permitirán operacionalizar su participación.  

 

Revisión Formulario de Jerarquización 

 

El capitular Pedro Santander expone la revisión al formulario de jerarquización del Capítulo 

Académico con el propósito de actualizarlo y dialogar en torno a posibles modificaciones. Luego de 

una primera revisión de cada sección del formulario, se cuantifica el trabajo a realizar durante las 

siguientes sesiones.  

 

Informe sobre la propuesta de creación del programa de Magíster de Ingeniería Civil de la Facultad de Ingeniería.  

 

La Comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de creación del Magister de 

Ingeniería Civil, conformada por los capitulares Juan Palma, Sylvia Arriagada, Esteban Vargas y René 

Venegas, expone los resultados del análisis de los documentos que acompañaron la solicitud del 

Consejo Superior y de la reunión sostenida con los profesores encargados de la propuesta, Rodrigo 

Herrera, Juan Carlos Vielma y Álvaro López de la Escuela de Ingeniería Civil. Luego de la discusión 

y reflexión sobre los principales puntos destacados en el informe, se aprueba, por unanimidad, el 

envío del informe a Secretaría General. El Presidente agradeció el trabajo realizado por la Comisión. 

 

Informe sobre la propuesta de creación del programa de Magíster de Ingeniería Ambiental de la Facultad de Ingeniería.  

 

La Comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de creación del Magister de 

Ingeniería Ambiental, conformada por los capitulares Juan Palma, Mónica Castro y Juan Carlos 

Magunacelaya, expone los resultados del análisis de los documentos que acompañaron la solicitud del 

Consejo Superior y de la reunión sostenida con la profesora Pamela Valenzuela y el profesor Javier 

Silva, miembros de la comisión encargada de la propuesta de la Facultad de Ingeniería. Luego de la 

discusión y reflexión sobre los principales puntos destacados en el informe, se aprueba, por 

unanimidad, el envío del informe a Secretaría General. El Presidente agradeció el trabajo realizado 

por la Comisión. 

 

Solicitud realizada al Capítulo por un profesor que se encuentra en proceso de atribución de jerarquía 

 

Se analiza y discute sobre la solicitud de un profesor para actualizar su formulario de jerarquización 

antes de su entrevista con el Capítulo. Se acuerda comunicar al profesor que, al igual que se ha hecho 

en ocasiones anteriores, los profesores tienen el derecho de presentar antecedentes nuevos durante la 
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entrevista misma, contando con el tiempo necesario para hacerlo. Por esto se le comunicará que no 

es necesario enviar una nueva versión de su formulario. 

 

3. Varios 

 

No hay varios. 

 

 

Siendo las 18:00 horas finaliza la sesión. 

 

 

 

MARCELA CORNEJO D’OTTONE             MARCO CISTERNAS VEGA 
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